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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成29年３月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成29年３月23日（木） 午後１時30分から午後２時45分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
教育長職務代理者 小野惠美子 こども希望部長 高川佳都夫
委員 岩尾千佳子 学務課長 中山弘一

学校教育課長 佐藤嘉晃
社会教育課長 栗田一吉
図書館長 奥野寿夫
教育政策室長 赤堀賢司
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 柴田勝明
教育政策室主査 呉羽原和

１ 協議事項

(1) 平成29年度組織機構改編に伴う規則等の一部改正について （資料１）

(2) 掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則等の一部改正について （資料２）

(3) 掛川市スポーツ推進委員規則等を廃止する規則について （資料３）

(4) 掛川市立幼稚園の管理に関する規則の一部改正について （資料４）

(5) 平成29年度掛川市教育振興基本計画について （資料５）

２ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 平成29年度児童生徒数及び学級数について （資料２）

(3) 平成29年度校長・教頭等一覧について （資料３）

(4) 平成28年度末離任式及び平成29年度着任式について （資料４）

(5) 平成28年度掛川市立小中学校学校評価について （資料５）

(6) 平成28年度掛川市教育研究論文審査結果について （資料６）

(7) 平成28年度「虹の架け橋教室」実績について （資料７）

(8) 第12回掛川・新茶マラソン開催について （資料８）

(9) 平成29年度掛川市立園総園児数について （資料９）

(10) 市立幼保園・幼稚園における学校評価について （資料10）

１ 開 会

教育長：教育委員会３月定例会を開会する。

２ 教育委員会２月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定報告について、主な事項の説明があった。



- 2 -

４ 協議事項

(1) 平成29年度組織機構改編に伴う規則等の一部改正について

教育政策室教育政策係長から協議資料１のとおり説明があった。

意見はなく、承認された。

(2) 掛川市立小学校及び中学校の管理に関する規則等の一部改正について

学校教育課長から協議資料２のとおり報告があった。

意見はなく、承認された。

(3) 掛川市スポーツ推進委員規則等を廃止する規則について

社会教育課長から協議資料３のとおり報告があった。

委員：規則とは関係ないが、かつてスポーツ施設内の禁煙について話し合う場があった。しか

し、例えば、ある禁煙施設内で喫煙している人がいた時に、誰が注意するのか、という問題

があり、注意できそうにないため見送ったことがある。オリンピックに向けて禁煙の動きが

高まっているので、まだ禁煙になっていない施設があるかどうか、一度調べてほしい。

社会教育課長：経過の部分は存じ上げていなかったが、さんりーなでは、屋内は禁煙で、入口

外の脇に喫煙場所がある。どこでも吸えるという時代ではないので、利用者が不快にならな

いよう、指定管理者が検討して動いている。指定管理者の体育協会に確認したところ、各施

設とも施設内は禁煙で、所定の場所で喫煙するように表示をしており、施設ごと外に喫煙ス

ペースを設けている。看板は、安養寺運動公園だけはしていないため至急作成するが、他は

徹底されているということである。

その他意見はなく、承認された。

(4) 掛川市立幼稚園の管理に関する規則の一部改正について

こども希望部長から協議資料４のとおり報告があった。

意見はなく、承認された。

(5) 平成29年度掛川市教育振興基本計画について

教育政策室指導主事から協議資料５のとおり説明があった。

委員：千浜小の屋内運動場について、小中一貫に関することとは関係なく、老朽化すれば建て

替えるのか。

学務課長：計画としては小中一貫の動きもあるが、小学校の体育館は防災上の避難所にもなっ

ているため「地震津波アクションプログラム」の中で建て替えが位置付けられており、小中

一貫の動きとの調整を図っていく必要がある。

委員：第二小と和田岡小にエレベーターが設置されるのは、何か理由があるのか。
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学務課長：両校ともエレベーターは設置されているが、車椅子対応としての設置となる。また、

給食は、小さな昇降機で上げ下げしていたが、エレベーターを設置したことによってこれを

廃止し、エレベーターで運ぶようにして利用頻度を高めている。

５ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料１及び次のとおり報告があった。

２月の交通事故は、小学校１件、中学校３件で、３件が横断歩道の歩行中に起こったもので

あり、見通しの良い横断歩道でも、止まる、見る、待つの指導を春休みに入る前にしていく。

非行等問題は、小学校15件、中学校14件で、生徒間暴力と器物破損については、きっかけは些

細なことであるがカッとなり手を出してしまったというケースがある。不登校については、小

学校19人、中学校92人で、中学１、２年生がやや増加しており、進級に向けて希望の持てる取

組みを学校で行っている。また、スクールソーシャルワーカーやスクールカウンセラーを活用

して、相談体制をきめ細かく行い、教育センターの相談員も関わって指導を進めている、いじ

めの問題では、小学校５件、中学校１件で、一定の解消が図られても、継続して指導し見守っ

ていく体制としている。

(2) 平成29年度児童生徒数及び学級数について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。

(3) 平成29年度校長・教頭等一覧について

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

(4) 平成28年度末離任式及び平成29年度着任式について

学校教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 平成28年度掛川市立小中学校学校評価について

学校教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 平成28年度掛川市教育研究論文審査結果について

学校教育課長から報告資料６のとおり報告があった。

委員：この論文は、読むことができるのか。

学校教育課長：教育センターで、他の教員も読めるようにするためにデジタル化し、これが整

えば、ネットでも見られるようになる。

(7) 平成28年度「虹の架け橋教室」実績について

学校教育課長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 第12回掛川・新茶マラソン開催について

社会教育課長から報告資料８のとおり報告があった。
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(9) 平成29年度掛川市立園総園児数について

こども希望部長から報告資料９のとおり報告があった。

(10) 市立幼保園・幼稚園における学校評価について

こども希望部長から報告資料10のとおり報告があった。

６ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会４月定例会

平成29年４月26日（水）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

イ 教育委員会５月定例会

平成29年５月30日（火）午後３時

掛川市役所南館 教育委員会室

(2) その他の予定について

ア 退職者並びに管外転出教職員離任式

平成29年３月28日（火） 午前10時

本庁４階 会議室１

イ 管外転入教職員着任式

平成29年４月３日（月） 午後４時

本庁４階 会議室１

ウ 平成29年度静岡県市町教育委員会連絡協議会総会

平成29年４月25日（火） 13:15 開会 / 16:00 閉会

ホテルオーレ（藤枝市前島1-3-1：藤枝駅直結） → 小野委員出席

エ 平成29年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会 神奈川大会

平成29年５月26日（金） 12:00 開場 / 16:45 閉会

大和市文化創造拠点シリウス やまと芸術文化ホール → 岩尾委員出席

７ 開 会

教育長：教育委員会３月定例会を閉会する。


